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令和７年もよろしくお願いします。 
令和７年、２０２５年が始まりました。学校はこれからの３か月が１年間のまとめの時

期となります。３年生は３月の卒業式、進路の実現に向けて努力しています。また、２年

生は２月下旬の修学旅行に向けて、１年生は２月上旬に新入生説明会を控えて、先輩とし

て堂々とした姿を見せられるように準備を進めています。生徒たちは前を向いて学習や

様々な活動に取り組んでいます。保護者、地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。 

第２回生徒総会を行いました。 
１月 28日（火）に第２回生徒総会を行いました。生徒会役員を中心にしっかりと準備を

してきて、当日もこれまでの生徒総会と同じように活発な質疑応答が行われました。 

今回の生徒総会で、第５号議案として「今後の専門委員会の在り方について」全校生徒

が考えたり意見を交換し合ったりしました。現在の生徒会組織は令和元年度の魚沼北中創

立時のものです。当時は全校生徒が 77 人いましたが、今年度は 47 人、２年後には全校生

徒数が 30人台となる予定です。以降も生徒数が少ない状態が続いていきます。少ない人数

で効果的な生徒会活動を行うにはどうすればよいのかを生徒たち自らが考えていく、これ

こそが生徒会活動の「１丁目１番地」だと思います。すぐに結論は出ないかもしれません

が、来年度に今の６年生を加えた新生徒会で継続的に話し合いを続けていってほしいと思

います。 

最後に、現生徒会役員から新役員への引継ぎ式も行われました。現役員は新役員に託し

たい思いを伝え、新役員からはこれからの抱負が語られました。魚沼北中生徒会の良い伝

統を引き継いでいってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

魚沼市立魚沼北中学校 学校だより 

令和７年１月３０日 第１０号 

HP https://uonuma-school.com/ed16/ 

E-mail uonumakita-chu01@uonuma-school.sakura.ne.jp 

【令和７年度 生徒会役員一覧】 

〇会長 （２年） 

〇副会長 （２年） 〇応援団長 （２年） 

・生徒会総務 （２年）  （２年） 

       （１年）   （１年） 

・学年委員長 （２年）  ・文化委員長 （２年） 

・広報委員長 （２年）   ・保健委員長 （２年） 
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スキー授業を実施しました。 
１月 24 日（金）に須原スキー場でスキー授業を行いました。２回目は１月 31 日（金）

に実施します。今年度は年末年始あたりから降雪があり、積雪量については全く問題なく

スキー授業を実施することができました。しかし、１月になって雪ではなく雨になること

も多く、雪はかなり重かったようです。１回目のスキー授業は少し雨が落ちてくることも

ありましたが、生徒たちは楽しんで滑っていました。 

今年度のスキー授業から大きく変更したことが２つあります。１つ目は、１・２年生の

みのスキー授業にしたことです。昨年度までは３年生も参加していましたが、受検前の大

事な時期にスキー授業でけがをしてしまう可能性があります。そこで、３年生は２日間と

も学校での学習に取り組むこととしました。 

２つ目は、スキーだけでなく「スノーボード班」を設定しました。今回は１・２年生合

わせて７人の生徒がスノーボードを選びました。冬や雪を楽しむという観点からすれば、

スノーボードを楽しむ生徒が増えていくかもしれません。 

また、今年度は保護者ボランティアを募り、お二人から一緒にスキー授業に参加してい

ただきました。大変ありがとうございました。 

スキーやスノーボードのように雪を楽しめる環境が身近にあることは素晴らしいと思い

ます。今後も入広瀬、守門地域の住民として、生涯スポーツとしてのスキーやスノーボー

ドを楽しんでほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生が調理実習に挑みました。 
 上の記事にあるように、１・２年生がスキー授業に行っている間、３年生は学校に残っ

て学習をしました。１月 24 日はその一環として自分たちの昼食を調理実習で用意しまし

た。メニューは志望校合格を願う赤飯と出世魚のぶりを用いたぶりカツです。私もぶりカ

ツをいただきましたが、とてもおいしかったです。この調理実習で驚いたのは、お米を 11

合使って赤飯を炊きましたが、それを当日欠席した生徒を除く 14 人で食べきったことで

す。普段の給食からたくさん食べることは知っていましたが、これほどとは。中学生のう

ちは何でもたくさん食べてもらいたいものです。第２回のスキー授業の日は、福祉施設を

訪問して入所されている方たちとの交流会を予定しています。   （文責：校長 岩島剛） 


